

Erfolgstory soll fortgesetzt werden

Umzugsunternehmen Streff feierte 80. Firmenjubiläum

Das traditionsreiche Umzugsunternehmen, mit seinem ersten Sitz in der Avenue Grande-Duchesse Charlotte wurde 1928 von Albert Streff gegründet. 1970 übernahm der Vater der jetzigen Inhaber Max und Stefan Chorus, selbst Umzugsunternehmer aus Trier, die Firma. Der Fuhrpark setzte sich damals aus einem Umzugswagen, einem Anhänger und einem Lieferwagen zusammen.

Der Firmensitz wurde nach Strassen verlegt, doch der Name Streff und das grün-weiße Logo wurden beibehalten. Mittlerweile haben die Gebrüder Chorus die Firma zu einem internationalen Unternehmen mit Hauptsitz in Strassen, Infrastrukturen mit Containerlager in Windhof und der PED in Aubange (B)

und einem Fuhrpark bestehend aus zwölf großen Lastwagen, elf kleinen Lastwagen, sieben Anhänger, sechs Außenlifte und zwei Anhängerlifte ausgebaut das rund 80 Mitarbeiter beschäftigt.

Neben dem Transportgeschäft hat die Firma sich einen Namen mit der Entwicklung von Sicherheitsboxen gemacht, die in Windhof produziert und weltweit vertrieben werden.

Anlässlich des 80. Firmenjubiläums nutzten die Gebrüder Max und Stefan Chorus die Gelegenheit ihre Erfolgstory gemeinsam mit ihren Mitarbeitern, Kunden, Freunden und Geschäftspartner im Rahmen eines geselligen Grillfests bei den Containerhallen in Windof zu feiern. (c.m.)



Max und Stefan Chorus (l.)

(FOTO: CORYSE MULLER)